



Internationale Fachmesse für Erwerbsobstbau, Destillation und Agrartechnik findet vom 23. bis 25. Februar 2024 statt – Bundeslandwirtschaftsminister Cem Özdemir und Baden-Württembergs Agrarminister Peter Hauk angekündigt – Umfangreiches Vortragsprogramm und Brennereiseminare in Planung

Fruchtwelt Bodensee steht im Fokus der Politik

Friedrichshafen – Die knackigen Themen der internationalen Fachmesse für Erwerbsobstbau, Destillation und Agrartechnik ziehen bei ihrer kommenden Ausgabe vom 23. bis 25. Februar 2024 politische Aufmerksamkeit von Bund und Land auf sich. So hat sich für die Eröffnung der Bodensee-Obstbautage am Messe-Freitag Baden-Württembergs Landwirtschaftsminister Peter Hauk angekündigt, am Messe-Samstag kommt Bundeslandwirtschaftsminister Cem Özdemir ins Gespräch mit Vertreterinnen und Vertretern der Obstanbau- und Landwirtschaftsbranche. „Wir freuen uns, dass diese beiden hochkarätigen Politiker die Fruchtwelt Bodensee als wichtiges Branchentreffen wahrnehmen und die Messe für einen Meinungsaustausch nutzen“, betont Projektleiterin Sharon Kommer.

Steigende Produktionskosten bei gleichzeitigem Preisrückgang, Klimaveränderung, Nachhaltigkeit und Pflanzenschutz: Die aktuellen Themen der Branche sind vielschichtig. Auf dem Programm der Bodensee-Obstbautage stehen neben Vorträgen zu betriebswirtschaftlichen Analysen, der Langzeitlagerung und Agri-PV Themenblöcke zum Anbau von Bioprodukten, Birnen und das Nachhaltigkeitsprojekt Echt Bodenseeapfel. Als eines der Schwerpunktthemen wird die Digitalisierung und Automatisierung im Sonderkulturanbau mit einer Vortragsreihe beleuchtet und erste Ergebnisse aus der Praxis vorgestellt. Brennerei-Vorträgen und -Seminare sind am Messe-Samstag geplant. Positive Tendenzen vermeldet Sharon Kommer zu den ausstellenden Unternehmen: „Derzeit verzeichnen wir im Vergleich zum Vorjahreszeitraum etwa 30 Prozent mehr Anmeldungen und es stimmt uns sehr zuversichtlich, dass wir den Besucherinnen und Besuchern ein breit aufgestelltes und qualitativ hochwertiges Angebot bieten können“, berichtet Sharon Kommer.

Die internationale Fachmesse für Erwerbsobstbau, Destillation und Agrartechnik findet vom 23. bis 25. Februar 2024 auf dem Messegelände in Friedrichshafen statt. Der

Ticketshop öffnet online bereits ab Mitte November. Weitere Infos unter:
www.fruchtwelt-bodensee.de.